

Regierungsratsbeschluss

vom 28. Februar 2023

Nr. 2023/271

Vernehmlassung zu 16.442 n Pa. Iv. Dobler. Arbeitnehmende in Start-ups mit Firmenbeteiligungen sollen von der Arbeitszeiterfassung befreit sein Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, Bern

1. Erwägungen

Der Kommissionspräsident der Kommission für Wirtschaft und Abgaben des Nationalrates WAK-N hat mit Schreiben vom 17. November 2022 die Kantone zur Vernehmlassung zu 16.442 n Pa. Iv. Dobler. Arbeitnehmende in Start-ups mit Firmenbeteiligungen sollen von der Arbeitszeiterfassung befreit sein, eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO zu 16.442 n Pa. Iv. Dobler. Arbeitnehmende in Start-ups mit Firmenbeteiligungen sollen von der Arbeitszeiterfassung befreit sein, beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO vom 28. Februar 2023

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 5925)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)